

# Billard-Wochenende war erfolgreich

**SPIELTAG** Die Mühlhau-sener Billardfreunde ga-ben alles und verteidigen weiterhin die Tabellen-führung der Bezirksliga Mitte Ost.

## **NEUSTADT A.D. DO./MÜHLHAUSEN.**

Mit drei Siegen beendeten die Billardfreunde Mühlhausen den dritten Spieltag. Ein Spielbetrieb mit Auflagen war durch den Bayerischen Billardverband möglich. Dabei mussten die Aktiven zu zwei Heimspielen und einem Auswärtsspiel antreten. Von der ersten Mannschaft wurde in der Bezirksliga im Billardheim der PBT Münchsmünster I erwartet. Nachdem man in der vergangenen Saison gegen den Rivalen aus Oberbayern eine empfindliche Nieder-



**Die aktiven Billardsportler, hier vorne im Bild Benjamin Konrad, hoffen auf eine Weiterführung des Spielbetriebs trotz der steigenden Inzidenzzahlen.**

FOTO: FISCHER

lage erlitten hatte, sannen die vier Billardfreunde, Dieter Schuster, Klaus Reiter, Karl Waldmannstetter und Robin Scharf auf Revanche. Dies gelang ihnen mit einem sicheren 8:2-Sieg und sie verteidigten damit die Tabellenführung der Bezirksliga Mitte Ost.

Einen weiteren Heimsieg landete die dritte Mannschaft gegen den ersten PBC Moosburg II mit 7:3 und sie führt nun die Tabelle der Kreisliga Niederbayern West an, berichtet der Sprecher des Mühlhauser Billardvereins. Auch auswärts punkteten die Billardfreunde

und zwar mit der zweiten Mannschaft bei den Billardfreunden Geisenfeld I. Sie entführten mit einem 7:3 den Sieg und die Punkte und schoben sich damit auf Rang drei der Kreisliga Niederbayern Nord.

Da derzeit auch im Bayerischen Billardverband bei den Punktspielen die 2G-Regel angewandt wird, haben viele Vereine und Mannschaften mit Spielermangel zu kämpfen. Um den Ablauf des Spielbetriebs für die laufende Saison nicht zu gefährden, gab der Bayerische Billardverband eine Anweisung heraus: Geldstrafen für Nichtantritt zum Spieltag sind außer Vollzug. Kann eine Mannschaft wegen Ausfällen aufgrund der 2G-Regel nicht antreten, müssen sich die Vereine einigen oder dies dem Verband melden, der dann die Nachholtermine festlegt. Die Nachholtermine werden nicht mehr im Jahr 2021 liegen, so der Sportwart des BBV.